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Tu ne tueras Point
Savez-vous tout ce qu’il faut savoir sur le sixième Commandement?
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Le jour vint où Paul parla aux intellectuels grecs à l’Aréopage. Incité à se prononcer contre la culture païenne de cette ville,
l’apôtre eut alors l’occasion de parler.

Il était venu à Athènes pour échapper à la persécution à Bérée. En marchant dans la ville, il fut étonné de voir que les
Athéniens s’étaient livrés complètement à l’idolâtrie. Il observa les temples, les statues, les sacrifices et les cérémonies.
Extrêmement inquiet, il rencontra les Juifs, qui étaient quelque peu affectés par cette culture. Il alla même au marché et
parla contre ces péchés graves avec quiconque voulait l’écouter.

Paul gagna bientôt l’attention des savants grecs influents. Des groupes de philosophes opposés—les épicuriens et les
stoïciens—voulurent entendre Paul. Il vint à un rassemblement au centre même du paganisme dans le monde grec.

Paul regarda la foule. Certains le considéraient comme un «discoureur» aux enseignements étranges sur des dieux
étranges. Non inquiété par des regards sévères, il obtint leur attention et d’une voix forte dit : «Hommes Athéniens, je vous
trouve à tous égards trop superstitieux. Car, en parcourant votre ville et en considérant les objets de votre dévotion, j’ai
même découvert un autel avec cette inscription: AU DIEU INCONNU! Ce que vous révérez sans le connaître, c’est lui que je vous
annonce» (Actes 17:22-23, version King James). Les Grecs adoraient de nombreux dieux. Paul découvrit qu’ils avaient
construit des autels à ces dieux, y compris à un dieu inconnu—pour le cas où ils en auraient oublié un! Paul leur dit avec
audace qu’ils étaient trop superstitieux—et non pas religieux.

En fait, il leur apprenait que malgré tout leur progrès intellectuel, ils ne connaissaient rien du tout sur Dieu. L’apôtre,
confiant, leur fit savoir qu’il désirait leur donner une éducation véritable.

Bien sûr, il reçut une réaction de la part de la foule. Certains le raillèrent. Mais d’autres écoutèrent attentivement. Il
continua : «Le Dieu qui a fait le monde et tout ce qui s’y trouve, étant le Seigneur du ciel et de la terre, n’habite point dans
des temples faits de main d’homme; il n’est point servi par des mains humaines, comme s’il avait besoin de quoi que ce soit,
lui qui donne à tous la vie, la respiration, et toutes choses» (versets 24-25). Paul donna à ces hommes intellectuellement
vains de la révélation abordable sur Dieu. C’était leur première vraie éducation!

Les Grecs, et les Egyptiens avant eux, croyaient en des théories sur la création semblables à celle de l’évolution. Paul leur
enseigna que le Dieu inconnu pour eux était le Dieu Créateur. Il a fait le monde et tous les êtres vivants qui s’y trouvent.
Paul leur montra que Dieu n’a besoin de quoi que ce soit—y compris l’adoration—venant des hommes. Cependant, les
hommes ont désespérément besoin de Dieu. Pourquoi ? Il est celui qui donne et qui maintient toute vie.

Paul ne s’en tint pas là. Il continua à enseigner à ces hommes que le Dieu qu’ils adoraient sans le savoir avait un grand
dessein pour la vie humaine. De manière générale ce dessein signifie rechercher Dieu et vivre Sa voie. Paul montra
clairement que Dieu, bien qu’invisible, avait le contrôle total de l’histoire humaine : «car en lui nous avons la vie, le
mouvement, et l’être. C’est ce qu’ont dit aussi quelques-uns de vos poètes: De lui nous sommes la race ... Ainsi donc, étant
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la race de Dieu, nous ne devons pas croire que la divinité soit semblable à de l’or, à de l’argent, ou à de la pierre, sculptés
par l’art et l’industrie de l’homme» (versets 28-29). Utilisant des vers écrits par des poètes grecs à cette époque-là, Paul leur
montra que l’humanité est faite à l’image de Dieu—c’est Sa postérité.

L’Aréopage était une splendeur artistique et architecturale. Paul savait que tout cela avait été consacré aux mensonges
païens. Il expliqua que Dieu est un Être vivant supérieur, que donc aucune statue ou œuvre d’art ne pourrait honnêtement
représenter Dieu. Paul donna à ces hommes de la révélation étonnante. Il leur montra que l’incroyable potentialité de
l’homme c’est de naître dans la Famille même de Dieu, en devenant Ses enfants, composés d’esprit. Cet enseignement était
si radicalement différent de la religion païenne confuse que cela sembla étrange et très inhabituel à ces hommes.

Paul conclut puissamment son enseignement en affirmant sans aucun doute que l’homme aura un avenir éternel avec Dieu.

Les hommes ont toujours besoin aujourd’hui de l’enseignement simple que Paul donna aux Grecs. Nous vivons dans un
monde de confusion religieuse. Il n’y qu’une seule source—la Sainte Bible—qui peut répondre aux questions profondes sur
le but de la vie humaine. Il est temps de rejeter le raisonnement intellectuel vain des hommes et de découvrir la vérité
fantastique du plan de Dieu pour l’homme.

La plus grande création de Dieu : l’homme
La Bible révèle que Dieu a créé l’humanité comme une création particulière. Bien que nous partagions une existence
physique avec les animaux, l’homme n’est pas un animal. L’homme est la forme la plus élevée de la vie créée à partir de la
poussière de la terre. Nous sommes faits à l’image de Dieu (Genèse 1:26-27). Tous les hommes sont faits à l’image et
selon la ressemblance même de Dieu. Le mot hébreu pour image se réfère au caractère spirituel de Dieu. La création
physique de l’Homme (avec la même forme que Dieu) était complète à la création d’Adam et Eve. Cependant, la création
spirituelle de l’humanité est en cours selon le plan de Dieu pour chaque individu. C’est l’intention de Dieu de créer Son
propre caractère dans chaque être humain qui le désire. Bâtir le caractère divin exige non seulement l’Esprit de Dieu mais
aussi du temps et de l’expérience. Ces faits sont entièrement expliqués dans Le Mystère des siècles de Herbert W.
Armstrong. Demandez dès aujourd’hui un exemplaire gratuit.

Le but de l’Homme est de se qualifier pour recevoir la vie éternelle. Nous ne sommes pas des êtres immortels piégés dans
des corps physiques comme les Grecs le croyaient. Nous sommes mortels, soumis la mort éternelle (Genèse 3:19). Chaque
homme n’a que peu de temps pour prouver à Dieu qu’il est digne de recevoir la vie éternelle.

La vie est un don incroyable. Notre but élevé et le temps que Dieu nous a imparti rendent la vie humaine très précieuse.
Aucun homme n’a le droit de prendre une autre vie humaine par le meurtre. C’est la destruction brutale des espoirs d’un
homme, de ses rêves et projets. Aussi, sur le Sinaï Dieu ordonna aux Israélites: « Tu ne commettras pas de meurtre»
(Exode 20:13, traduction de la Jewish Publication Society). Prendre une vie humaine est vraiment un péché capital. En plus
de détruire la création la plus élevée de l’Éternel Dieu, c’est tenter avec méchanceté de contrecarrer le but même du Dieu
Tout-puissant. Dieu est celui qui donne toute vie. L’homme n’a pas le droit de l’enlever.

Les experts bibliques s’accordent pour dire que le mot meurtre est une traduction plus correcte du texte inspiré
originellement en Hébreux. Il est possible tuer sans pour autant assassiner.

Il est aussi extrêmement important de comprendre que les vrais chrétiens doivent observer tant la lettre que l’intention
spirituelle de la loi telle qu’enseignée par Jésus Christ dans le Sermon sur la montagne. (Matthieu 5:20-26). Il existe un
esprit de meurtre qui est une violation directe du sixième Commandement.

L’esprit de la Loi
Sous l’Ancien Alliance, Israël ne comprenait que la lettre de la loi. À ce moment-là, seul le meurtre intentionnel était interdit.
Dieu autorisait la peine de mort pour ceux qui étaient coupables de crimes graves (Exode 21:12-17). Il est clair dans le livre
des Nombres que l’on ne considérait pas le fait de tuer accidentellement (l’homicide) comme un meurtre (Nombres 35:9-34).
Cependant, l’homicide était considéré comme un fait sérieux. Le tueur négligent ou inconscient était condamné à rester
dans une ville refuge pendant de nombreuses années jusqu’à la mort du sacrificateur.

Telle une application de la peine de mort, Dieu commanda à Israël de mener certaines guerres en Son nom. Ces guerres ne
devraient jamais être considérées comme des actes de violence de meurtre à l’état pur, mais comme l’accomplissement de
la volonté divine par des instruments humains. Etudiez des versets comme Deutéronome 7:1-2. Dieu ordonna directement à
Israël d’anéantir les peuples païens de Canaan. Cela peut ne pas sembler juste dans notre manière de penser moderne.
Cependant, c’est la vérité!

Prenons conscience que lorsque Dieu permit qu’une vie humaine soit ôtée, c’était seulement en Son nom et selon Sa
volonté. Dieu a utilisé Israël comme un instrument de Son jugement divin—peu importe ce que disent les savants modernes.
Reconnaissez que chaque fois qu’Israël s’est engagée dans la guerre de sa propre initiative, elle subit une défaite
sanglante.

Israël était une nation physique. Alors même que les Israëlites étaient le peuple élu par Dieu, l’accès au Saint-Esprit de Dieu
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ne leur fut pas donné à ce moment-là. Ils étaient non convertis. La véritable Église de Dieu représente la nation spirituelle
d’Israël. Pour cette raison, il y a une différence quant à la manière dont la loi s’applique aujourd’hui. L’apôtre Paul le résuma
d’une belle manière pour les chrétiens dirigés par l’Esprit. Il déclara: «car la lettre tue, mais l’esprit vivifie» (2 Corinthiens
3:6). Dieu voulait que l’homme dès sa création apprenne à ne pas tuer, assassiner ou faire la guerre contre une autre
nation. Dieu développe Son caractère même d’amour et de service dans des êtres humains engendrés par l’Esprit. Dieu
enseigne spécifiquement à Son Église que notre but est de sauver la vie humaine, pas de la détruire. Dans le Royaume
bientôt à venir du Christ le meurtre et la guerre appartiendront au passé (Ésaïe 2:4; Michée 4:3).

Les causes premières du meurtre
Malheureusement, notre société est une société violente et meurtrière. En regardant les nouvelles du soir et en lisant les
journaux, il est clair que les peuples de la Terre sont remplis de haine et mènent une compétition intense. Des rapports
tendus sont monnaie courante dans les familles, les villages et villes et parmi les nations. Des conjoints s’entre-tuent, des
frères tuent les autres frères, des nations anéantissent d’autres nations. En octobre 2002, l’Organisation mondiale de la
santé a annoncé qu’une personne se suicide toutes les 40 secondes, une autre est assassinée toutes les 60 secondes et
une autre meurt personne meurent dans un conflit armé toutes les 100 secondes. Ces statistiques représentent seulement
une partie de l’histoire de notre monde malade. Notre bien-être personnel est constamment menacé. Des sévices
psychologiques, physiques et sexuels ont lieu tous les jours dans tous les pays!

L’apôtre Paul eut une vison prophétique de nos jours et dit à Timothée, «Sache que, dans les derniers jours, il y aura des
temps difficiles» (2 Timothée 3:1). Le mot grec pour difficiles peut signifier extrêmement dangereux! Quelle description fidèle
de notre époque ! C’est un temps extrêmement dangereux pour toute vie humaine. La violence des gangs s’intensifie au
point d’être hors de contrôle dans de nombreuses villes américaines. La menace terroriste est une plaie sur tous les
continents. Les experts devenus lucides reconnaissent que des groupes terroristes utiliseront des armes chimiques,
biologiques et nucléaires contre les gens innocents. Nous devons nous réveiller et prêter attention! La question n’est pas si
cela arrivera, mais quand. De plus, des nations patronnant le terrorisme comme la Corée du Nord et l’Iran développent avec
acharnement des programmes d’armes nucléaires. Ces armes seront utilisées! Chaque jour notre esprit est préparé à
accepter la probabilité d’un meurtre de masse et du suicide mondial. Le terrorisme est destiné à démoraliser nos peuples et
contribuent aux fléaux sociaux comme l’apathie nationale, la dépression et une peur paralysante.

Bien sûr, il est naturel de vouloir échapper à de tels problèmes. Un rapport sommaire du Ministère américain de la Santé et
les Services humanitaires a révélé que quelques mois après le 9 septembre, presque un tiers des habitants interrogés de
Manhattan avait augmenté sa consommation la marijuana, d’alcool ou de cigarette depuis les attentats. Cependant, se
reporter sur la drogue et l’alcool n’offre pas d’issue. La meilleure façon de traiter cette crise mondiale est de faire face au
problème et non pas le fuir. Notre seule issue c’est de comprendre et guérir la cause de la violence et du meurtre.

La nature violente de notre monde devrait nous indiquer que nous sommes très malades spirituellement. Les causes
premières du meurtre sont l’envie, la compétition, la colère et la haine. Ceux-ci reflètent des problèmes spirituels profonds.
Plus de police, de meilleurs services de renseignement, des armées plus grandes ou de meilleures armes ne peuvent
jamais arrêter le meurtre. Aucun de ces derniers ne nous donnera la protection et la paix que nous désirons tous. Tous les
être humains doivent changer leur manière de penser et leurs attitudes pour arrêter le fléau de la violence mondiale et du
meurtre. Nous devons entièrement observer les Dix Commandements de Dieu, particulièrement le sixième.

Le Commandement en action
Pour résoudre des problèmes spirituels, nous devons compter sur la Bible pour avoir les solutions.

L’apôtre Jaques enseigna comment arrêter nos voies violentes. Il a écrit: «D’où viennent les luttes, et d’ où viennent les
querelles parmi vous? N’est-ce pas de vos passions qui combattent dans vos membres? Vous convoitez, et vous ne
possédez pas; vous êtes meurtriers et envieux, et vous ne pouvez pas obtenir; vous avez des querelles et des luttes, et
vous ne possédez pas, parce que vous ne demandez pas. Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous
demandez mal, dans le but de satisfaire vos passions.» (Jacques 4 :1-3)

Jaques a écrit ces versets à des gens religieux. Ainsi, nous devons tous nous examiner. Obéissons-nous vraiment au
sixième Commandement ? Le principe dont on parle ici s’applique aussi aux nations. Désirer les possessions des autres est
la cause sous-jacente du meurtre et des guerres depuis que l’homme a été créé.

L’histoire de Caïn et Abel en est la preuve. Caïn enviait son frère, qui avait la faveur de Dieu, aussi il assassina Abel. La
rivalité entre frères et sœurs est toujours un problème de notre monde moderne. En fait, la rivalité entre frères et sœurs
mènent souvent à des mauvais traitement sur les frères et sœurs. Les forces de police et les agences pour la protection de
l’enfance font face à un nombre croissant d’actes criminels commis entre frères et sœurs. Nous ne parlons pas ici du fait de
se bousculer, ou de se donner un coup de poing. Il y a des milliers de cas de mauvais traitements psychologiques,
physiques ou sexuels. Des meurtres horribles ont été commis. Sommes-nous étonnés? La société occidentale connaît une
déchéance de la vie familiale stable. Avec tant de divorces, des parents qui s’affrontent violemment, cherchant leurs désirs
égoïstes, les enfants apprennent très tôt à se disputer, se battre, et gagner le contrôle des autres frères et sœurs. Nous
avons permis à l’esprit de meurtre d’entrer à la base de notre société - la famille. N’importe quel changement permanent de
la société doit commencer dans la famille. Nous devons revenir à l’enseignement de l’amour, du partage et de la
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coopération non seulement entre mari et femme, mais aussi entre les frères et sœurs.

Mais pour vraiment mettre ce commandement en action, nous devons aller au-delà du fait de simplement éviter de haïr ou
d’agir avec violence contre n’importe quel être humain. Beaucoup plus est exigé. Du côté positif, nous devons aimer
activement chaque être humain. C’est la partie du sixième Commandement la plus difficile à mettre en œuvre. Cela requiert
un changement radical de la pensée humaine.

L’affrontement actuel des trois religions principales du monde est un exemple tout indiqué sur ce que nous voulons dire. Les
chrétiens, les musulmans et les juifs sont impliqués dans le combat le plus intenses et le plus meurtrier que ce monde n’ait
jamais vu. N’est-il pas temps de mettre en question notre religion? Ces conflits armés sont-ils inspirés par le Dieu qui est
amour? Bientôt toute l’humanité reconnaîtra que la plupart des guerres censées être menées au nom de Dieu n’étaient pas
menées pour Dieu du tout. La Bible montre que la cause sous-jacente d’Harmaguédon sera la religion. Soyons
reconnaissant de ce que Jésus-Christ interviendra avec des armées angéliques pour empêcher l’homme de détruire toute
vie sur cette planète (Matthieu 24:21-22 version King James).

L’enseignement de Jésus-Christ
Jésus-Christ est venu sur Terre avec un message de Dieu le Père pour toute l’humanité. Il a apporté la bonne nouvelle du
Royaume, ou du règne, à venir de la Famille de Dieu (Marc 1:15). En tant que Prince de la paix, le Christ établira un
Millénium de paix comme ce monde n’en a jamais connu sous le règne de l’homme. Pendant qu’Il était sur la Terre lors de
Son premier avènement, Jésus-Christ montra à l’humanité la manière de réaliser cette paix. Il amplifia la loi de Dieu et l’a
rendit honorable (Esaïe 42:21 version King James). Le Christ a concentré à nouveau notre attention sur les Dix
Commandements et a amplifié notre compréhension de ceux-ci en soulignant leur pleine intention spirituelle.

Jésus-Christ déclara: «Vous avez entendu qu’il a été dit aux anciens: Tu ne tueras point; celui qui tuera mérite d’être puni
par les juges. Mais moi, je vous dis que quiconque se met en colère contre son frère mérite d’être puni par les juges; que
celui qui dira à son frère: Raca! mérite d’être puni par le sanhédrin; et que celui qui lui dira: Insensé! mérite d’être puni par le
feu de la géhenne.» (Matthieu 5:21-22). Ces deux versets en disent long. C’est un message d’un Roi à Ses sujets.
Remarquez que le Christ ne supprime pas la loi—Il l’amplifie! Les hommes doivent apprendre à l’appliquer.

Le Christ nous renvoie directement à deux des sources principales du meurtre : la haine et la colère. Il affirme clairement
que n’importe quel individu qui remplit son cœur de colère est en danger d’être jugé, ce qui signifie être condamné. Si cette
colère mène une personne à avoir de la haine et un mépris total envers un autre être humain, il sera en danger d’être devant
le Sanhédrin, ce qui signifie être puni par Dieu. Finalement, si le problème n’est pas corrigé—si une personne permet à son
esprit et à son coeur de devenir tellement rempli d’amertume envers un semblable qu’il rabaisse cette personne, l’appelant
imbécile—il fait face au lac de feu! C’est l’amplification de l’esprit du sixième Commandement. Tous cela montre que le
Christ prend le sixième Commandement au sérieux. Nous devons en faire autant.

La colère et la haine sont l’esprit du meurtre! Tout péché a lieu d’abord dans l’esprit. Les actes suivent la pensée. Ce à quoi
nous pensons le plus, nous finissons par le faire! Jean, l’apôtre qui jouit de la relation la plus intime avec Jésus-Christ,
enseigna: «Si quelqu’un dit: J’aime Dieu, et qu’il haïsse son frère, c’est un menteur; car celui qui n’aime pas son frère qu’il
voit, comment peut-il aimer Dieu qu’il ne voit pas? Et nous avons de lui ce commandement: que celui qui aime Dieu aime
aussi son frère» (1 Jean 4:20-21). Il est évident que Jean parla de l’amour et de la haine avec le Christ.

Le Christ enseigna à Jean que l’esprit de meurtre et le Saint-Esprit, un esprit d’amour, ne peuvent coexister dans une même
personne. Pour arrêter le meurtre, les hommes doivent apprendre à contrôler leurs pensées. Bien sûr, ce genre de contrôle
ne peut venir que de la puissance du Saint-Esprit. La véritable conversion ne peut venir qu’avec le don de l’Esprit de Dieu.
Dieu ne le donne qu’aux gens désirant lui obéir (Actes 5:32). La vraie conversion c’est le fait que Dieu écrive Ses lois dans
le cœur et l’esprit des hommes (Hébreux 8:10). Regardons les choses en face. La seule solution pour changer notre monde
violent c’est la conversion spirituelle.

Aimez vos ennemis
Vous pourriez demander: Comment alors dois-je traiter mes ennemis ? Nous devons éviter la tendance humaine de vouloir
se venger. Jésus-Christ enseigna: «Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites
du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, afin que vous soyez fils de
votre Père qui est dans les cieux; car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les justes
et sur les injustes» (Matthieu 5:44-45). Combien d’entre nous ont la force de caractère pour faire ce que le Christ dit ici ?

Il faut le caractère divin pour aider et servir ceux qui essaient de nous nuire. Il faut la sagesse et l’amour divins pour
reconnaître que nos ennemis sont des d’êtres humains semblables à nous, faits à l’image de Dieu, et qu’ils sont simplement
dans l’erreur dans leurs pensées et leurs actions. Il faut une profondeur spirituelle réelle pour prendre conscience que seul
Dieu peut correctement punir ceux qui nous font du mal.

Paul enseigna aux Romains: «Ne vous vengez point vous-mêmes, bien-aimés, mais laissez agir la colère; car il est écrit: A
moi la vengeance, à moi la rétribution, dit le Seigneur» (Romains 12:19). Aucun homme n’est capable d’exprimer une juste
vengeance. Nous n’avons tout simplement pas la capacité de voir comme Dieu. Dieu seul a la sagesse, le pouvoir et le droit
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de tirer vengeance d’êtres humains. Il est temps de reconnaître que Dieu est réel. Sa protection et Sa capacité à venger
n’importe quel mal qui nous est fait sont tout aussi réels!

Plutôt que de nous venger, nous devons apprendre à faire du bien à nos ennemis. Paul enseigna aussi : «Mais si ton
ennemi a faim, donne-lui à manger; s’il a soif, donne-lui à boire; car en agissant ainsi, ce sont des charbons ardents que tu
amasseras sur sa tête. Ne te laisse pas vaincre par le mal, mais surmonte le mal par le bien» (versets 20-21). Quel
enseignement simple, cependant si dur à appliquer! C’est précisément de cette manière que Dieu et le Christ vivent! Dieu
est le grand Donneur (Jacques 1:17). Par le sacrifice incroyable de Jésus Christ, Dieu démontra qu’Il était prêt à
abandonner tout pour ceux qui Le haïssent (Romains 5:10). Nous devons apprendre à faire de même.

Divertissement meurtrier
Il n’y a pas assez de place dans cet article pour couvrir toutes les diverses formes de meurtre commis dans notre monde
occidental. Nous devons comprendre le principe du sixième Commandement et ensuite y obéir entièrement! Certainement,
l’avortement, l’euthanasie et le suicide en font partie. Dieu les considère tous les trois comme un meurtre.

Considérez ceci. Des millions des gens nourrissent l’esprit d’envie, de violence et de meurtre quotidiennement par la
télévision et le cinéma. Il y a une avalanche de fornication, d’adultère, de violence et de meurtre émise à presque chaque
heure du jour. Pouvons-nous regarder ces choses et ne pas pécher? Jésus Christ a dit : «Mais moi, je vous dis que
quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son cœur» (Matthieu 5:28). Le
même principe s’applique au divertissement rempli de haine, de violence et de meurtre.

Quand nous empreignons notre esprit d’images de violence et de meurtre, permettant à ces images d’être ancrées dans
notre esprit, nous devenons coupables des mêmes actes, en esprit! La violence et le meurtre ne devraient jamais nous
distraire. En fait, ils devraient nous dégoûter!

Il est temps pour nous de faire face à la réalité. Notre société est fondée sur un système de compétition, d’avidité et
d’égoïsme, qui nourrit un esprit de meurtre. Nous vivons dans une Babylone moderne d’une incroyable confusion. Et Dieu
nous conseille de sortir de Babylone avant que Sa punition finale— le Jour du Seigneur—soit lancée (Apocalypse 18:4).
Dieu prévoit de mettre fin à toute la violence dans ce monde très bientôt en punissant les gens violents. Nous n’avons pas
besoin de subir la colère de Dieu. Obéissons tous entièrement à l’ordre de Dieu : tu ne tueras point. ▪

5 / 5


	Tu ne tueras Point
	La plus grande création de Dieu : l’homme
	L’esprit de la Loi
	Les causes premières du meurtre
	Le Commandement en action
	L’enseignement de Jésus-Christ
	Aimez vos ennemis
	Divertissement meurtrier


